



Theaterpremiere in Reit im Winkl

Beitrag

Eine gelungene Premiere feierte der Theatervereins Reit im Winkl bei der Verwechslungskomödie „Kaviar trifft Currywurst“ im Festsaal. Mit jeder Menge Wortwitz riefen die bestens aufgelegten Spieler immer wieder spontanen Szenenapplaus der zahlreich erschienenen Besucher hervor.

In Traudl Wimmers (Petra Haslberger) gemühtlicher Boazn „Zum warmen Wärsstl“ bricht Panik aus, als sich ihr neureicher Cousin Heinz von Anhalt (Wolfgang Hechtl) zum Besuch anmeldet. Sie muss nun ihre heruntergekommene Kneipe innerhalb von 24 Stunden in ein Edellokal verwandeln, da ihr Cousin sie finanziell unterstützt in dem Glauben, dass sie ein gutlaufendes Gourmet-Restaurant führt. Für ihre schlecht laufende Kneipe hätte er ihr niemals so viel Geld geliehen. Nun muss die Traudl so tun, als sei sie eine Spitzengastronomin. Dies stellt ihren beschaulichen Alltag gehörig auf den Kopf. Was folgt ist ein rasantes, lustiges Verwechslungsspiel, bei dem schief läuft, was nur schief laufen kann.

Stammgast Lissy (Maria Haslberger), die sonst in der Kneipe ihren Fröhschoppen einnimmt, muss in die Rolle der feinen Kundin schlüpfen. Traudls tollpatschiger Lebensgefährte Peter Haas (Florian Hofner) jagt als piekfeiner Kellner von einer Katastrophe in die nächste, der schweigsame Stammgast Girgl (Stefan Lüdke) weigert sich standhaft, seine Kneipe zu verlassen, und Traudls missgünstige Nachbargastronomin Emma Brandstetter (Verena Haslberger) setzt ihr Ungeziefer im Lokal aus. Mit vielen Ideen und Ausflüchten scheint es Traudl trotzdem zu gelingen, ihren Cousin von dem „Edel-Lokal“ zu überzeugen. Doch als dieser dann auch noch eine Restauranttesterin (Lena Nayder) anknüpft, bricht in Traudls vermeintlichem Edel-Restaurant das komplette Chaos aus.

Eine „Premiere in der Premiere“ gab es für Lisi Häfflinger-Nayder, die bei dem Stück zum ersten Mal Regie führte. Und das sehr erfolgreich, was durch den begeisterten Schlussapplaus des Publikums deutlich zum Ausdruck kam. Als Theaterspieler zum ersten Mal dabei war Miche Rieder, der den Stammgast Hubert originell darstellte. „Kaviar trifft Currywurst“ wird dann neben zwei anderen Stücken in den Spielplan des Theatervereins in der kommenden Sommersaison eingefügt und ist das nächste Mal am Donnerstag, 25. Juli, zu sehen.

Bericht und Bilder: Sepp Hauser

- Die Wirtin Traudl (Petra Haslberger, zweite von rechts) und ihr Lebensgefährte Peter Haas (Florian Hofner, links) wollen ihren Cousin Heinz von Anhalt (Wolfgang Hechtl) und dessen Freundin Coco (Vroni Speicher) von der Qualität ihres Restaurants überzeugen.
- Wirtin Traudl (Petra Haslberger, Mitte), ihr Lebensgefährte Peter Haas (Florian Hofner) und Stammgast Lissy (Maria Haslberger) beraten, wie sie die Kneipe „Zum warmen Würstl“ in ein Edel-Restaurant umwandeln können.





Music & Food Festival
im Ortszentrum | Eintritt frei

Fr 05.07. Blues - Blossn
Sa 06.07. Music & Food Festival
So 07.07. Radkriterium & Frühschoppen



www.swinging-prien.de

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. MÄ¼nchen-Oberbayern
4. Reit im Winkl
5. Theater